

Pressemitteilung

18. Dezember 2023

Veränderung in der WHE-Geschäftsführung

Stadtwerke-Vorstand Ulrich Koch beendet zum Jahresende seine Tätigkeit als Geschäftsführer der Wanne-Herner-Eisenbahn (WHE). Koch bedaure diesen Schritt, aber die erforderliche Transformation des Energiesystems mit dem herausfordernden Ausbau der Fernwärme in Herne erfordere seine ungeteilte Konzentration.

Er bedankte sich bei den WHE-Mitarbeitenden, der Geschäftsführung und der Gesellschafterversammlung für die langjährige gute Zusammenarbeit. "Die WHE-Gruppe ist stark und ich wünsche ihr, dass sie den eingeschlagenen Erfolgsweg fortsetzt", so Koch weiter. "Als Mehrheitsgesellschafter Stadtwerke werden wir die Entwicklung unserer Logistik-Tochter weiterhin mit besonderem Interesse verfolgen. Der Geschäftsführung wünsche ich stets eine gute Hand in der Lenkung der WHE."

Ulrich Koch hatte 2011 die Übernahme der WHE durch die Stadtwerke auf den Weg gebracht. Nach schwierigen Zeiten hatte er das Unternehmen zurück in die schwarzen Zahlen geführt. In seine Zeit als Geschäftsführer fiel auch der Bau des Container-Terminals am Westhafen, das der WHE ein neues profitables Geschäftsfeld im Bereich des Container-Umschlags erschloss.

Bei Rückfragen:

Angelika Kurzawa Pressesprecherin

Tel.: 02323.592-247 Fax 02323.592-412

E-Mail:

angelika.kurzawa@stadtwerke-

herne.de